

2. 10

27 日国会議員選挙

卷之三

【ソブル九日川新井特派員】　國政府は改正憲法に基づく国會議員選挙を二十七日に行なうと九日公告した。

北朝鮮外相 北京入り

支那日記

分裂国家の両者と初めて

北朝鮮や北ベトナムとの前例になりそう

わが国が分裂国家の両方と外交関係を持つのははじめてで、北ベトナムや北朝鮮（朝鮮民主主義人民共和国）との国交樹立の前例がない。戦後の分裂国家でいわゆる東側陣営に属する東独、北ベトナム、北朝鮮について、政府は西側とのかねあいで、正統政府として承認しておらず、外交関係もない。外務省諮詢の旅券でも、世界各国のいり、UJの三国だけが「渡航先除外国外」と記載された。

東独、北ベトナムを承認すれば、外国は北朝鮮だけになる。なお、アルバニアは戦前の承認額だが、戦後共産政権になったので、現在は外交関係はない。

東独記者入国認める
法務省は九日、福島共同通信社長を通じてわが國への入国を申請していたADN(東獨国民党通信社)のオットー・マン特派員に対し、六か月の在留期間で「これを認める」とした。同特派員は、来月二日来日の予定。

わが国は、共産圏の未承認国である北朝鮮、北ベトナム、東独との人的交流を制限しているが、これまたも教育、文化、貿易関係などの交流はケースバイケースで認めてきており、昨年五月には会代表團四人が社会党の招待で来じている。

被爆者援護法

卷之二

卷之三

3/16 $\frac{4}{5}$

今なお苦しむ一万人

敦勵を……韓国人被爆者が直訴

が、異端でられたままで苦しむ生活を送っています。同じ日、同じ場所で、「日本人」として原爆の被爆者であった私たち日本人と同時に被つて、と十五年後、原爆被爆者支援協会金山副支部長の辛一守夫人(現)は、金山市杉田区の大橋洞口が駅生商店山口敏夫氏が次官などをすねて訴えた。

親と五人兄弟のうち姉、一番田の
兄の三人は亡の愛なくなつた。
事さんは悄悄密談をうやむやにして
系田、玄蕃の原の病院を訪ねた
が、玄蕃は手足を折つていながらも
らじ珍病を訴わられた。
韓國政府はいきままであるの
真をしてはいるが、協定は実現され
ている人は釜山だけで約二百五十
人、未登録の人がそれを上回る三
百人もいる。いずれも体が悪い
のに鬱かなくては生活できまい
に無理をしている人が多い——

「お婆の運だ」国難問題なのだが難しき問題があるが、人道的立場から努力する」と約束。被爆者手帳の発行や医療費の支給などを外務省に依頼しておいたことは既に述べたが、韓國の醫師を日本に招いて原爆の診療技術修習をしておられたとか、日本の頭腦医師を現地に送るとか、できることなら手をつける。原爆症治療のための手をつくした。一と二の姿勢を明らかにした。

なれば、輸入被服業の記して事
情を説明。輸入にも被服業手帳
を出してはしり、補償金をひらく
だが、韓國内に輸入仕事のできる
場所をつけて、と要請した。

韓國の原爆被爆者に救いを
はるばる訴え
「韓國の原爆被爆者にも温かい手を」と十五日、韓國から帰るばかりの一人の女性が厚生省を訪れ、山口政務次官に訴えた。

韓國原爆被爆者救済協会釜山支
部長・李一守(イ・イクジ)で、広島被
爆した十六歳のとき被爆、腫もな
く輸国に救つた。韓國には李さん
のよう日本に生まれた被爆者は
二万八千人おり、李さんは「せめて原
爆手帳を交付、治療の機会を与えてほし」と訴えた。

山口次官は「法律で外国人には
手帳は交付していない。医師を韓
国に派遣、また韓國からも日本に
研修に来てもらうなど韓國に要望す
る」と答えた。

[View Details](#) | [Edit](#) | [Delete](#)

韓国からかけ込み訴え

被爆者を数って

「本體の原義に
が、單身來日、
「韓國の原義に
る」と言ふだ。

「おいた英國の婦人、」「おいた英國の婦人、」「おいた英國の婦人、」
十日後、國事調査院に歸った。

【註】日本と、歐米の書院の讀物には日本本と漢文書は、伝統的な結構に於て、この點が著しく異なつてゐる。この點が讀物としての本質的要素である。大半の讀物者は生活者としての讀書を厭ひ、死んでしまふ人が多い。日本人の死んだからこそ生きのびたのだと見做してゐる。

This image is a high-contrast, black-and-white scan of a document page. The content is extremely faint and illegible, appearing as a dense, abstract pattern of vertical and horizontal lines. There are some very light, blurry shapes that might be tables or figures, but they cannot be identified due to the low contrast. The overall texture is grainy and noisy.

「うう」ともどりた。

かわかつてたなうのが實情だにちがひない。したがつて、筆者との話では、おもに、われの被爆者たちの心は、毎年、白痴病などで死んでいくもの、がねり、いわば軽い被爆者たがが死んでいる。被爆者自身はどうさんをいたわるよりは語り、「誰かに約束しあつた」とほれたりする。また、被爆後遺症のため、腫瘍をもつてゐる。日本がもつて居る原爆医療の技術を確立するため、韓國の原爆医療の体制つくりに尽力したい。韓國政府からの具体的な実績を残して、甲子との実績を認める。と李山口次官は、同席した加藤公衆衛生局長に手配し、李さんへ「山口次官は、同席で診断を受けていたのだが、原爆手帳もないし、お金もないし……」といつて、山口次官は、同席されたが、「広島の原爆病院で診断を受けたいのだが、原爆手帳もないし、お金もないし……」といつて、山口次官は、同席した加藤公衆衛生局長に手配し、李さんへ「山口次官は、同席を許さぬべきだ」と積極的な姿勢に褒賞をはかるよう指示した。

西園政府聞けば、すこし「田舎院で診断を受けたんだが、原爆
条約」で、韓国人被爆者の医療手帳もなし、お金もなく…
は、清算すみになつてゐる。「…」といふと、山口次官は、同席
かし」と山口次官は「人道的立場
からも、還社外交の面からも政策
を考へるべきだ」と積極的な姿勢
に傾向をはかるよう指示した。
したがいに、手配に
に広島原爆病院に手配し、李さん
に領食をはかるよう指示した。
思いがけない、やはり手配に
山口厚生政務次官(左)に陳情
する原爆被爆の韓国女性李一守
さん(右)。15年後、厚生省で
李さんは「あたなかい約束をして
くれ、こんなうれしいことはあり
ません」と、日をうながせた。

本
件

8/11

今後も隨時余命開く

朝鮮問題で日米韓三国

【ヨーローラ・カロ共同】 日米

韓三国の国連代表は九日、前日に
モスクワ国連米代表部に集まり、
国連総会の朝鮮問題討議に臨む題
題について打ち合わせた結果、終
会が二回の後延期余命を置いて
を決めて第一回の協議を終えた。
外交筋によれば、この中の前日は
同様英國とオーストリアも参加
した。

8/11 本
件

日本政府に

補償を訴え

韓國原爆被害者

韓國原爆被害者協会(本部・韓
國ソウル特別市)の趙正石会長は
十日、首相官邸に山下宣勝副外
相を謁ね、「日本の韓國政策が
重の犠牲をいた韓國の原爆被爆
者に日本政府は補償すべきだ」と
田中貞親元ISU監査の監査書を
渡した。

趙正石は「幾十万人といわれ
る韓國の被爆者の三世の生れる
時代から、被爆者たちが風いり
りつあら。しかし、日本政府は
何一つ被爆の手を離さないとい
しない。被爆後四半世紀以上もた
ったころ、日本政府は韓国人被爆
の責任をいつて一氣の單く放棄した
立派ながいわせ」と、心配された。

放棄された婦人の被爆者

【ソウル=日本出張特派】今年、ソル第一シティが韓国の被爆者をみておもへば、じのじいだのも立派、最晩への原爆投下日がわかつてきただが、韓国は北朝鮮約二万人の原爆被爆者が、治療の道もなく、後遺症の恐怖に苦しんでる。先月二十日、釜山市の一婦人が、初めて日本の生活保護院に入院したが、これは厚生省への駆け込み訴えによって認められた特殊なケース。「最低の生活をも満足できない人が多いが、せめて病気の人だけにでも援助の手

に供出したのが韓国である。昨年四月、韓國原爆被爆者援護協会の生存者の統計によると、韓国へ多くの被爆者は約三万三千人である。その後、一十八年もたつておらず、正確な数字はわからないが、現在約一万人の生存者がいるものと推定されてる。

その間、日本からの醫師が来韓

したじいもあつたが、診療を受けたのは数百人にも満たない。一九六七年に同協会ができたものの、現在の登録数は約七千人で、その二倍以上の未登録の被爆者がいるものと推定されてる。

「就職や子女の結婚などの関係で、会員になりながらない人も多い。第一、基礎となる被爆者の美濃調査を行わせて、ない状態です」と、朴さん。日韓両国とも被爆者の対策は冷たく、あえぎる声が、やゝと西海岸を運営していくところだそうだ。

この十月、日本の検査会議の援助で被爆者の多いとの多い慶尚南道の陜川」、さくやかな診療所が着工されたらしい。同協会では、入院治療と医業の工場を兼ねた被爆者福祉センターの設立を計画しているが、これも募金をあつしなければならないところ。

さく（五十歳）は、同造船所に勤められた一人だが、比較的健康で被爆の副会長として活躍していた金さんの突然の死」、ひどいショックを受けたらしい。同協会の陜川支部長だった鄭善さん（五十一歳）は昨年十二月、腕力では人に負けたことのなかつたといふ。善さん（五十歳）も死んだ五月、相次いでなくなつた。みんな三種造船所時代の仲間だつたが、五十歳の声を聞いた訪れていた被爆者の老人は、ガツとだらりと肩を落としたつぶやいた。

病人に援助の手を

二万人が後遺症に苦しむ

1/4
木

さく（五十歳）は、同造船所に勤められた一人だが、比較的健康で被爆の副会長として活躍していた金さんの突然の死」、ひどいショックを受けたらしい。同協会の陜川支部長だった鄭善さん（五十一歳）は昨年十二月、腕力では人に負けたことのなかつたといふ。善さん（五十歳）も死んだ五月、相次いでなくなつた。みんな三種造船所時代の仲間だつたが、五十歳の声を聞いた訪れていた被爆者の老人は、ガツとだらりと肩を落としたつぶやいた。

94

74 12

東京、上野の駅前旅館で、總額約一十一万円を盗んだ男が一日々、上野駅に登場したりと、上野駅で乗客の財物を窃取したりといふのが、近頃、上り音をうながして周囲に架遊に出でたもので、人知れぬか、旅館の施設の強盗だ。眞夜中に、男をひきだして乗客を強盗するは、いはれだ。

「この男よ」女史さんが詰問

小野秀雄は「東北旅館」に泊まりながら、宿の宿主である福嶋と友説を結んだ。そこで、福嶋が去るを聽いたたゞ、孝さんの金髪屋敷の回顧にシテ、思ひ出したことだ。まだ一昨年秋に、福嶋が金髪屋敷にいるところ

藤井とて候。果たして、小販は強盗などで八回も被襲歴のあるしたたか者だが、「韓国人」たとえられていた。

卷之三

盗賊の李さん がんばって...

各地から見舞金届く

被爆者からの盗みに怒り



各地から寄せられる激励の電話に答える李小石さん=21日夜、東京・東上野の旅館で

監視の役目を負ふ事とされ
た監禁施設の事小口れ
ては外れに於ては寒氣・

物の旅館の銀鏡(十)はまだ
未満滿たず、物語の心がい
ま生(十一)口體(「腰の腰」
も別れ(十二)」)以上の圓滿の
翻訳が銀鏡のものだ。正
に今(十四)四十四回目から
の映画的解釈(「腰の腰」
(十三)「腰の腰」)と
圓滿の旅館のためには立
したる。大半が立てもおど
け足(十四)を出でてゐる。

大阪、名古屋、水戸など處の方
の御用意の電話が通り、つねに
手渡せたる金以外にも、威風大
使館を通じてわざと「お島賀金
を」といひ申す事ある。おまけ
に「お島賀金」のお金も聽いた
……」「お島賀金」はだくべ
おは、薩國の被襲者全體に配給さ
れたものである。總じて「お島
賀金」といひゆる。

「おまえは十九歳の娘、佐助田忍
庵の心配りで新井寺住む様だ。娘
が、「園田町越後守家御宿舎」の
金子文治郎を訪ねて、十一年前那
の「東北旅館」で腰を痛めた事
だ。」
「おまえは娘の心配りで新井寺
庵の心配りで新井寺住む様だ。
娘が、「園田町越後守家御宿舎」の
金子文治郎を訪ねて、十一年前那
の「東北旅館」で腰を痛めた事
だ。」

外国人被爆者全体を

特別立法で教育費

左政の外相、必至を表明

戦争中、広島や長崎で被爆し、いまも傷跡に苦しんでいる韓国の被爆者に政府は責任をとるべきだ」「韓国原爆被爆者を救援する市民の会」の本吉義宏会長(四)、「西宮市上大市三丁目」は八日朝、香川県観音寺市坂本町の「大平文庫」で、外相就任祝賀会出席のため選舉区の同地を訪れていた大平外相に会い、「田中総理大臣に訴える」という韓国人被爆者救援についての要望書を渡した。これに対し大平外相は「韓国人被爆者だけでなく外国人被爆者全体を救援

するためには政府は専別立法措置をとるべきである」と初めて外国人被爆者に対する積極的な姿勢を明瞭にした。

市民の会は去年秋、本吉会長らの呼びかけで生れた組織で会員は三百人。韓国での原爆被爆者の療養代金や生活費のために「千萬田の募金運動」をくりひらがけてる。

本吉会長は「戦後」十七年たつたいまも、韓国では約一万人の被爆者が原爆症と生活苦にあえいでいる。これが、日韓両政府ともなんの政策もとらないなど」と、

國被爆者の問題は先月、ソウルで開いた日韓閣僚會議に出席したとき、韓國政府から話を聞いた。韓國被爆者はサンフランシスコやロサンゼルスなどにもおり、外国人被爆者全體の問題としてとらえたい。ただ韓国人被爆者は外国人被爆者の九割を占め、全體の被爆者の割にのぼるのでその救済にはどうたけ努力したい」としたえた。戦後長らく放置されたままの韓

す。日本政府もこれまで「清寧号」といふ態度をとってきた。数年前から救援対策を指揮されてきたが、日韓両政府は相手から切出されるのを待つことの状態だつた。

政府が特別立法の形で外国人被爆者全體の財政に立上がる態度を示唆したわけで、同市民の会も一步踏み出さざるを得ない。皮島・長崎で被爆した外国人被爆者の生活は厚生省でもほつまつとしている。

10/19

朝

強制送還取り消せ

福

韓国人被爆者が「最後の訴え」

福

三年がかりて原爆症の治療と被
爆者健康手帳の交付を日本政府に
求めできた一人の韓国人被爆者
が、何の願いもいわれないまま
間近に迫った強制送還に対し、十
六日、「返天強制令書を出したのは
憲法にも違反するので取り消せ」
と令書を発行した福岡入国管理事
務所を相手取り、取扱られている
大村人国審査所から福岡地裁へ
「最後の訴え」を起こした。



孫 振 斗さん

も思ひつかない、「私の身の絆
といわせて定職もつけず、「由
血證が残っている」と診断され
た。このため日本の専門医の治療
を受けながら四十五年十一月帰入

した。十一月の定期船で強制送還さ
れると予想されてる。

に長崎県・大村取扱所へ送られ
た。十一月の定期船で強制送還さ
れると予想されてる。

れる」と予想されてる。

の日、出した訴状とよみが
えられて定職もつけず、「由
血證が残っている」と診断され
た。このため日本の専門医の治療
を受けながら四十五年十一月帰入
した。十一月の定期船で強制送還さ
れると予想されてる。

(10月11日付 朝鮮日報)

韓國原爆고향지
日서 故讓 밤(晩) 聞
國望 聽 전설

【東京=聯合】한 일당국의 구호는
한국 원폭 피해자 구호회 모
회장은 일본 도쿄(大邱)에 있는
가가와(鹿屋) 현에서 열린
군가(田中) 수상에게 보고
한국의 원폭 피해자를 전달했다.

10月10日付 2-1 PAS-VK

Japan Likely to Aid ROK-Bomb Victim

TOKYO (Hapdong) — Korean victims of the atomic bombs exploded in Japan in 1945 are likely to receive relief aid from the Japanese government.

Officials of the committee for the relief of the Korean atomic bomb victims said they recently sent a letter through Foreign Minister Masayoshi Ohira asking Prime Minister Kakuei Tanaka for aid to the wounded.

Ohira who received the letter in a reception held for him at his constituency of Kanagawa Prefecture said he felt a need for legislation that would provide aid for the Koreans and other foreigners who were wounded in the atomic bomb blasts in the final days of World War II.

Koreans account for 10 per cent of all those who were wounded by the atom bombs.

10月10日付 317942

Ohira Calls for Law to Help N-Victims Here

TOKYO (UPI) — Foreign Minister Masayoshi Ohira believes that Japan should enact special legislation to help Koreans and other foreigners suffering from the so-called "atomic bombing disease."

More than 200,000 Japanese people were reported killed when the world's first A-bomb was dropped over Hiroshima on Aug. 6, 1945, and another 50,000 persons died when the second A-bomb exploded over Nagasaki two days later.

The Asashi Shimbun newspapers said that Ohira met with Yoshihiro Motoyoshi, leader of a Japanese group calling for the aid of Korean victims of the atomic bombing, in the foreign minister's constituency on Shikoku Sunday and told him that "There is a need for the government to enact special legislation to help not only Korean sufferers but also other foreigners as well."

眞の日韓友好とは

被焼者に冷淡、日本政府

東京部 金修一 (太学生 21歳)

憲法により、世界に先がけて戦争を放棄した」という発想の中で形

三年がかりで、慶應症の治療と

被焼者健應症の治疗を日本政府に求めたきながら、何の願いもい

られないまま返却強制令書をつ

きつけられた韓国人被焼者の話を

聞き、私は暗い想いでこの問題を

再度提起したい。

韓国人の平和思想は「日本が

世界唯一の燐燐国であるから、そ

れを繰り返さないためにも、平和

をめざすが、何の願いもない

なり、多いときで二百三十万人、

そして現在も六十万人の在日韓國人があることを日本人は知っているだらうが。その六十万人も、日本政府の紋切り型の行政措置によ

り、いまなお返去強制者が続出す

今回の金大中事件で、野覺の追及を「日韓友好」の一語で突っぱねた田中首相に申したい。六五年の韓日米約定にて、ものもの歴史的汚辱を水に流し「経済協力」の美諧のかけで、經濟貿易から低廉な労働力を利用しての開拓、直接投資などにより、韓国の産業を倒壊させ、一方、国内では出入国管理制度により、在日韓国人を圧迫することが、あなたといわれる「眞の日韓友好」なのか。

見捨てないで
樺太の韓国人

福島県 張存述
(幸太郎留慶善義)

も度々お詫びもありません。もし聞の領土外の問題を抱かなければ、要するに「日韓友好」との範囲に対し、「たゞまど」が現われたことは、私たち北方領土に関するある問題が、いかにも人の心を惹かせます。私は田中博士「世界は人間の一人として、心をもつて交際を成すもの」とおもいますが、この在日太魯固人に限らず、他の場所に居住する日本人の問題を、ソシエに居住する米韓英露人の日本への問題に混同されているのが気がされた

まだ、十月十一日の記者會見た。

なぜ慶死者五万人、日本残留者

そもそも、なぜのぞみ私たち韓

国人が日本の地に居住するように

するのか。そして、三十七万人に

も及ぶ忘れた數字が一。

行方不明者、韓国人それを一万

人という韓国人被焼者問題が現存するのか。そして、三十七万人に

も及ぶ忘れた數字が一。

そもそも、なぜのぞみ私たち韓

国人が日本の地に居住するように

するのか。そして、三十七万人に

も及ぶ忘れた數字が一。

そもそも、なぜのぞみ私たち韓

国人が日本の地に居住するように

するのか。そして、三十七万人に

も及ぶ忘れた數字が一。

そもそも、なぜのぞみ私たち韓

国人が日本の地に居住するように

するのか。そして、三十七万人に

も及ぶ忘れた數字が一。

そもそも、なぜのぞみ私たち韓

国人が日本の地に居住するように

するのか。そして、三十七万人に

も及ぶ忘れた數字が一。

11/14. 朝日
(3)

初の民間ベーチュラ

正統本草 卷之三

二医師出発

形態医学理論の主張をじつに心から受け取った。

韓國の接壤者は、現在、一万人

卷之二

卷之三

126 ⑥韓国人の原爆被爆者と被弾者
ニ韓國田舎が田中首相に附託
〔ソウル十日時事〕「韓國原爆被爆者
推護協会」の徐錫佑(ジ・ソイ・ヒョ・ヤウ)副
会長は十日午後、ソウル市内の大韓大使館
に後宮駅韓大使を含む韓国人被爆者の
補償交渉措置などを詰め、田中首相
あての要望書を手渡した。
同協会は當時中國開港場を出て在島長
崎で労働しているうち、原爆に見舞われた韓
国人の被爆があつて、
韓国人被爆者のうち韓国内に生存して
いるのは約二万人といわれる。これらの人々
がたたかう政策問題について日本政府は「口
韓國文正堂との間になめし大韓請求权の中
で解決措置」との態度をとるゝとまが、實際
には韓國政府はこれを「たたかう政策問題を
とつて」いた。したがため同協会は三十日東京
で開かれたオホト日韓定期国際会議でこ
の問題を取り上げてくるよう韓國政府
の関係当局に働きがせられる。

10-22 06

韓國被暴者に
年15億救助を
【アカヒハセヨウノイシキ】
韓國の經濟終焉を嘆嘆せば
其の口を封じよどめ、韓國人の
被暴者を救ひゆくが今こそ年
四十億円の救援をうながす時
した。同様に山伏や難民も救
災者を救ひ、其等の集団はその
一派を立つて口を封じて救撲
を次々と年間五十億円を募る
としているからこそ「獨裁韓
國」が立たずの事あるまい。
この事件は當初は、韓國政府
による大手本の主導かと思われ
して、それが何故か韓國政府を
われの隣人日本が修理修繕するの
事で日本が抱いていた政治的不
満が起因とするものと見られて
いた。但し、それがいつの間に
か日本人の救急車に乗った結果
は純然たる隣人との問題になら
ない。

12/7

〔後節〕